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Gentile Signora Ponti-Broggini, 
 

la presente in risposta all’interpellanza pervenuta il 25 ottobre scorso e mediante 

la quale in buona sostanza chiede al Municipio come mai il posteggio per disabili 

adiacente all’ex Posta di Vaglio è stato spostato, cosa che ha provocato la perdita 

di due stalli pubblici in quella zona. 

 

Il cambiamento si è reso necessario a seguito della chiusura al pubblico dell’Ufficio 

postale di Vaglio e il susseguente cambiamento temporaneo di destinazione 

dell’edificio quale ufficio di smistamento.  

Tale posteggio, unitamente ad altri due, per contratto erano di spettanza della 

Posta Svizzera durante gli orari di apertura dell’ufficio postale. Condizione questa 

venuta a cadere con la chiusura dell’ufficio.  

Chiusura che tra le altre cose ha comportato anche lo spostamento delle caselle 

postali nella nuova ubicazione attuale. Ubicazione che con la conformazione dei 

parcheggi preesistente impediva alle persone invalide di accedervi.  

Ecco quindi che con lo spostamento del parcheggio disabili nella posizione attuale, 

abbiamo senza dubbio reso un miglior servizio ai disabili che ora possono 

parcheggiare e scendere dall’autovettura con comodità, nel pieno rispetto delle 

norme VSS e accedere alle caselle postali, come pure alla nuova agenzia postale 

o alle altre attività della zona. 

Va peraltro considerato che il posteggio disabili precedente, ora trasformato in uno 

stallo ad uso esclusivo della Posta, era del tutto fuori norma. Non rispettava le 

misure minime VSS, era posto in salita e l’uscita dal veicolo era difficoltosa (da un 

lato il muro dell’edificio, dall’altro il campo stradale) e per di più è noto che veniva 

frequentemente occupato da automobilisti non autorizzati che vi sostavano anche 

se per pochi minuti, abusivamente, togliendo la possibilità ai disabili di accedervi 

come pure di attendere che si liberasse in ragione della sua ubicazione. 

Tale operazione è stata concordata con la Posta Svizzera che ha così rinunciato a 

due dei tre posteggi a loro riservati per contratto, in favore dello stallo in questione. 

In quest’ottica quindi va considerato che in realtà la perdita di stalli è di una sola 

unità, quella persa nel posteggio comunale dove ora vi è lo stallo disabili e 

comunque dove ora non vi sono come prima due parcheggi ad uso esclusivo della 

Posta. 
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Questa misura ha peraltro permesso all’Ente pubblico di svincolare le due strutture 

(posteggio e edificio) ciò che permetterà in futuro una miglior gestione delle 

medesime quando si dovrà entrare nella tematica di dare una nuova destinazione 

all’edificio.  

Infatti, se è appurata la necessità del parcheggio pubblico che verosimilmente tale 

resterà per lungo tempo, non si può dire altrettanto dell’edificio che come noto 

sarà lasciato dalla Posta una volta trovata una migliore ubicazione per lo 

smistamento. 

 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 


